
令和４年度第３回

釧路方面池田警察署協議会議事概要

１ 開催日時
令和５年２月22日（水）午後１時30分から午後２時30分までの間

２ 開催場所
釧路方面池田警察署 会議室

３ 出席者
⑴ 協議会委員 ６人（定員６人）

会 長 植 村 有 見
副会長 稲 守 篤 也
委 員 中 川 健 実
委 員 吉 田 孝 子
委 員 高 田 千 春
委 員 浦 島 美佐枝

⑵ 警察署員 ５人
署 長 髙 橋 慈 朗
副署長 藤 村 浩 行

船 戸 寛 昭刑事生安課長
齋 藤 淳 郎地域交通課長

事務局 警 務 係 長

４ 協議会会長挨拶

５ 池田警察署長挨拶

６ 業務推進概況説明
⑴ 刑法犯の認知及び検挙状況
⑵ 特別法犯の検挙状況
⑶ 交通死亡事故抑止対策の推進

７ 前回（令和４年10月24日開催）の要望・意見に対する警察の措置状況
⑴ 110番通報の重要性や適正利用について
ア 委員からの意見

110番通報の重要性や適正な利用について、広く住民に知っても
らうようにしてはどうでしょうか。

イ 警察の措置状況
本年１月10日 「110番の日」の取組として、池田町内のスーパ、

ーマーケットにおいて、来店客に110番通報の重要性や適正な利用
を呼びかける啓発活動を実施したほか、広報媒体を活用して情報発
信活動を行いました。今後も継続して取組を実施する予定です。

８ 事前集約意見に対する警察の説明
⑴ いわゆる「窃盗グループ」について（事前集約意見）
ア 委員からの意見

全国的な問題となっている、いわゆる「窃盗グループ」について
防犯意識を高めるため、わかっていることを教えてください。

イ 警察の説明
当署管内においては、昨年６件の窃盗事件を認知していますが、

いずれも単独犯による事件です。
全般的な傾向として、窃盗常習者による犯行は減少傾向ですが、

若年者がインターネットを通じて仲間を募り犯行を行う窃盗事件が
発生しており、暴力団が関与している場合もあります。
また、グループで行われている疑いのある犯罪として特殊詐欺が

挙げられ、道内における昨年の被害額は約12億円となっています。



当署管内でも、このような事件の被害が発生するおそれもありま
すので、情報収集に努めるとともに、住民の防犯意識向上を図る広
報啓発活動を行ってまいります。

９ 各委員からの意見・提言等
⑴ 110番通報の利用場面について
ア 委員からの意見等

交通事故等により動物が道路に横たわっている場合等には、110
番通報して良いのですか。

イ 警察の説明
特に、動物が交通の障害となっている場合には、交通事故を誘発

する可能性がありますので110番通報をお願いします。

⑵ 自動販売機を狙う窃盗事件について
ア 委員からの意見等

豊頃町内で自動販売機を狙った窃盗事件が発生したようですが、
本会議の説明資料に反映されていますか。

イ 警察の説明
説明資料には、令和４年中の事件を記載しておりますので、本事

件については反映しておりません。同事件は、当署で捜査中です。

⑶ ゴミのポイ捨てについて
ア 委員からの意見等

道道882号線（利別牛首別線）と道道73号線（帯広浦幌線）の道
路沿いに袋に入ったゴミが捨てられているのを見かけます。
特定の者が捨てていると思うのですが、不法投棄防止の看板もな

く、観光客が通行する道路でもあり迷惑しています。
イ 警察の説明

ゴミのポイ捨ては、町の景観を損ねるほか、交通事故を誘発する
おそれもある問題のある行為です。
道路管理者との協議を行い、不法投棄防止の看板の設置について

検討したり、警察官のパトロールによる警戒等を行います。

⑷ 不審電話への対応について
ア 委員からの意見等

いわゆる「アポ電」が問題となっている中 「不用品買取業者」、
から電話がかかってくることがありますが、何らかの犯罪と関連あ
るのですか。このような電話には、どのように対応したらよいです
か。

イ 警察の説明
正しい業者の営業である場合もあり、全て悪徳業者とは言えませ

んが、必要のない電話については、強い意思を持って断るようにし
てください。
不審な電話がかかってきましたら、警察相談専用ダイヤル「♯91

10」に相談をして下さい。

10 警察官の装備品説明

11 次回の開催予定
令和５年６月頃


